
王长希 广州中山大学第一附属医肾移植 (二区主任) 

2018-11-15（13600450862） 

内容提要- 

调查员：这个肝源哪啊，你们还是法轮功的，健康的肝源对吧？ 

王长希：都是，都是这个，现在捐献的都是，都是有，那个公民死后捐献的供

体可能都是有这个呀。 

 

电话内容 

调查员：喂，你好，你是中山大学附一院的王长希主任吗？ 

王长希：啊，是啊，你好！ 

 

调查员：哎，王主任你好！我是那个四川省委政法委维稳办的副主任，我今天

打电话是这样的哈，我到您这来是想请你帮忙哈。我有一个亲戚啊是在广州市

天河区，他是乙型肝炎晚期肝硬化，想在你们那儿想做肝移植手术。 

王长希：啊，你到时过来看看。 

 

调查员：可以啊，他这个人他是 B型血，我就想问一下到你们那来，大概多长

时间可以安排手术？ 

王长希：你先过来检查再说吧。 

 

调查员：啊检查一下啊。啊，是这样的，因为我现在是在成都你知道吧，这个

亲戚就很想要我来看看他照顾一下，我就想问一下大体上的情况，我好安排行

程啊。 

王长希：让他先过来检查吧，你本人不用过来，你叫他本人病号过来。 

 

调查员：可以啊。还有我就是问一下这个肝源哪啊，你们还是法轮功的，健康

的肝源对吧？ 

王长希：都是，都是这个，现在捐献的都是，都是有，那个公民死后捐献的供

体可能都是有这个呀。 

 

调查员：就是，当然了，因为你知道这个这个供体器官，这个健康程度啊直接

影响到这个手术的成败。 

王长希：整体都这样做的，做得很多的，现在都成功了。现在都这样做的。都

是这样的，可以做成的！你直接叫他过来就是了，好吧。 

 

调查员：好好好，行，好好好。 


